

El Ayuntamiento editará un CD-Rom con las imágenes que se conservan de la villa de principios de siglo

El Concello incorpora al archivo histórico de Vilagarcía 150 postales antiguas

REDACCIÓN
VILAGARCÍA

Una imagen vale más que mil palabras. Por eso, el Concello de Vilagarcía ha decidido abrir una nueva línea de trabajo en el archivo histórico municipal. Consiste, explicó ayer Oscar Rey, en recopilar y ordenar todas las imágenes antiguas que se conservan de la villa.

Pueden ser fotos, cuadros o postales. Y la administración local ha decidido empezar su colección por estas últimas. En una «pequeña tienda de Madrid», según explicaron los historiadores locales, se han adquirido 150 cartulinas ilustradas con imágenes de la Vilagarcía de finales del siglo diecinueve y comienzos del veinte. Algunas de ellas conservan aún las notas de turistas ingleses o alemanes que acudían a un puerto de mar que, según Manuel Suárez, «estaba llamado a ser muy importante en toda España».

Las 150 postales que ayer fueron presentadas en el ayuntamiento son las primeras «de



Los historiadores locales destacan la importancia de recuperar los documentos gráficos existentes

MONICA IRAGO

lo que esperamos sea una amplia colección», en palabras de Oscar Rey. «A partir de ahora nos pondremos en contacto con particulares que tengan más

postales o fotos para ver la posibilidad de incorporarlas al archivo municipal».

Además, el Concello editará un CD-Rom con todas esas

imágenes: «un testimonio muy importante de lo que fue Vilagarcía, y por lo tanto de lo que es ahora», en palabras de los historiadores locales.

Una ciudad con un gran pasado turístico

Vilagarcía es, junto con Vigo, una de las ciudades gallegas de las que más postales se han editado. Fotógrafos locales y foráneos, algunos de ellos de gran prestigio, se acercaron hasta la villa para retratar sus calles, sus plazas o sus edificios.

Entre los primeros figura Manuel Reguera, propietario del primer estudio instalado en la ciudad. Entre los segundos, Hauser y Menet, cuyo trabajo ha dado la vuelta al mundo.

«Hay muchas postales de Vilagarcía. Estas 150 son sólo una pequeña muestra», explicaba ayer el historiador pontevedrés Manuel Buján.

Y es que «al ser puerto de mar, había mucha gente entrando y saliendo. Marineros ingleses y alemanes, sobretudo. Pero además se generó una importante presencia de turistas, y con ellos llegaron las postales».

Os colexios do Baixo Ulla celebran o 27 de maio varios actos en memoria de Murguía

REDACCIÓN
VILAGARCÍA

Os salóns de plenos do Concello de Pontecesures é o lugar elixido polos concellos e centros educativos do Baixo Ulla para celebrar varios actos en memoria do historiador Manuel Murguía, a quen se lle adicou o último Día das Letras Galegas.

O vindeiro sábado, ás cinco da tarde comezarán as actividades previstas. A primeira delas será unha charla que correrá a cargo

de Avelino Pousa Antelo, presidente da Fundación Castelao.

Tras da conferencia chegará o turno da entrega de premios os nenos que participaron no concurso de redacción en galego. Un certame que se desenvolveu nos colexios de educación primaria Progreso, de Catoira; Baño e Cordeiro, de Valga; e Infesta, de Pontecesures.

O xurado reunirse o vindeiro martes para decidir cales dos relatos presentados recibirán os galardóns.

O Clube Mariño Salnés presentará os seus proxectos do ano na Goleta Valle Inclán

REDACCIÓN
VILAGARCÍA

Os responsables do Clube Mariño Salnés presentarán o vindeiro sábado os proxectos que pensan desenvolver durante este ano. O lugar elixido para ese acto é a Goleta Valle Inclán, a bordo da que se realizará unha viaxe por toda a Ría de Arousa.

A ruta comezará ás 10,30 da mañá no porto de Tragove, en Cambados. A chegada está prevista ó mesmo punto arredor das

oito e media da tarde. Durante o percorrido farase unha parada na illa de Sálvora, ademais de impartirse unha lección sobre a navegación en goleta.

O prezo da entrada oscilará entre as 1.500 pesetas que deberán abonar os nenos, atás as 6.000 que terán que pagar as persoas que non estean asociadas ó Clube Mariño Salnés, que este ano pretenden poñer en marcha unha serie de cursos de navegación en doma a vela, así como outros de vela lixeira.

A TENERIFE CON adeslas



VARCO



El pasado día 12 de los corrientes se ha celebrado la entrega de premios del sorteo de tres viajes a TENERIFE para dos personas, de una semana de duración y con todas las gastos pagadas, con los que la Compañía de Seguros de Salud adeslas ha premiado la FIDELIDAD de sus asegurados.

El sorteo de los tres viajes se realizó ante el notario del Ilustre Colegio de La Coruña D. José Antonio González, y tuvo lugar el pasado día 4 de abril, resultando agraciadas: Cristina Llantada Peixoto, Santiago Hermida Iglesias y Alfredo Otero Estévez.

En las fotografías el Director de la Delegación de adeslas D. Fernando García Bermejo, hace entrega de los premios a los agraciados.

Felicitamos a los ganadores, deseándoles una feliz estancia en la Isla de Tenerife, y animamos a todos los clientes de adeslas a participar en el sorteo del año próximo. Para ello tan sólo es preciso ser titular de una póliza/certificado de Asistencia Sanitaria en cualquiera de las modalidades que adeslas pone a disposición de sus clientes.

adeslas
SEGUROS DE SALUD

Servicio de Atención al Cliente 24 horas: 902 200 200
Dirección Internet: <http://www.adeslas.es> - Correo electrónico: adeslas@adeslas.es